



Internationaler Frauentag in Ägypten © AslanMedia.com

Feministischer Salon

Input - Diskussion - Update Feminismus

Wir versammeln uns. Der Salon ist ein Raum um zu lernen, nachzudenken, zu diskutieren und einen Blick auf die aktuellen feministischen Diskurse und Kontroversen in den Bewegungen zu werfen.

Weit weg – ganz nah

Präsent und sichtbar Frauen in Ägypten

9. Februar 2015 19.00 Uhr

im Frauenberatungszentrum am Friesenplatz

Feministischer Salon am 09.2.2015 19.00 Uhr

Präsent und sichtbar - Frauen in Ägypten

Die Länder der MENA-Region waren während der Unruhen und Umbrüche des Arabischen Frühlings in den europäischen Schlagzeilen. Inzwischen ist es ruhiger geworden; doch es wird deutlich, dass in den einzelnen Ländern ganz unterschiedliche Entwicklungen stattfinden und sich die Demokratie-Hoffnungen nicht so schnell erfüllen ließen.

Am Beispiel Ägypten wollen wir mehr über die Lebens- und Arbeitswelten von Frauen und die aktuellen Veränderungsprozesse erfahren. Wo sind Frauen nach den Protestbewegungen sichtbar und wo ist politische Teilhabe möglich? Wie gestalten sie verschiedene Bereiche des öffentlichen Lebens aus? Die ägyptischen Frauenbewegungen, deren Forderungen und Errungenschaften, aber auch die Herausforderungen und Risiken, mit denen die Frauen konfrontiert sind, stehen im Mittelpunkt des Abends.

Krine Stahl lebt zurzeit in Kairo und bringt uns frische Eindrücke aus Ägypten mit. Sie konzipiert und implementiert Transformationsprogramme für Studierende und Fachkräfte aus Ägypten, Deutschland und anderen MENA-Staaten. Ihr thematischer Fokus ist Frauen- und Mädchenarbeit, Gender, Intersektionalität und Soziale Arbeit in Deutschland und der MENA-Region.

Wir freuen uns auf den ersten Salon im Jahr 2015.

Kommt zahlreich, wissensdurstig und diskussionsfreudig!

Im Anschluss gibt es Sekt & Selters & Kölsch.

Friesenplatz 9 50672 Köln

0221 4201620

www.frauenberatungszentrum-koeln.de



gefördert durch

**ENGAGEMENT
GLOBAL**
Service für Entwicklungsinitiativen

